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   〇日 時 平成28年５月12日（木） 

16時00分から17時20分まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    風 呂 井 敬 

     教育委員        志 村 正 子 

     教育委員        蓑 田 繼 男 

     教育委員        黒羽子ひとみ  

      

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 畑 晴 彦 

     教育総務課長      深 水 俊 彦 

     学校教育課長      中 山 春 年 

     生涯学習課長      榊   眞 一 

     教育総務課長補佐    有 村 道 尚 

     教育総務課管理係長   浅 井 和 成 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 議事 

(1) 議案第５号 平成27年度教育委員会点検評価の実施について 

 

５ 報告 

(1) 鹿屋市第２期教育振興基本計画について 

(2) 熊本地震への鹿屋市の対応状況について 

 

６ 動議の討論等 

 

７ その他 

 

８ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

議案第５号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成27年度教育委員会点検評価の実施に

ついて 

 

特記事項なし 

 

原案可決 
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長  学校もゴールデンウィークが終わり順調にいっているようだが、少

し心配なのは連休明けの気の緩みからか児童生徒のけがの報告が幾つ

か入っている。内容としては、落ちたとかやぶつかる等でけがをして

病院へ行くが、検査の結果として異状等はない状況である。 

 本日は報告等も多くあるが、よろしくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

 

異議なく承認 

３ 教育長及び委員の報告 

 

教育長 

 

 

発言がないので、報告はないものとする。 

４ 議事 

 

 

教育総務課長 

 

蓑田委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

風呂井委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

(1)(1)(1)(1) 議案第議案第議案第議案第５５５５号号号号    平成平成平成平成27272727年度教育点検評価年度教育点検評価年度教育点検評価年度教育点検評価のののの実施実施実施実施についてについてについてについて    

 

資料に基づき説明 

 

 小学校の外部評価になぜ高須中学校が記載されているのか。 

 

 内部の予算編成上、小・中学校の耐震化については一括で協議が行

われるため、今回小・中学校の外部評価が同様になっている。今後、

記載方法については検討していきたい。 

 

 外部評価は既に４月議会に提出されており、本日定例教育委員会に

事後報告となっているが、報告順序はこれでいいのか。 

 

 御指摘のとおり、通常定例教育委員会で承認を得た後、議会に提出

となっている。今後、報告の順序やタイミングは整理していきたい。 

 

この外部評価については、本年度１年かけて内容等が適切か研究し、

システム自体を見直す予定である。主な理由は、現在の外部評価は予

算を伴っているものが中心となっているが、評価は難しい面もあるが

生徒指導や道徳教育等のような大切な評価項目も幾つかある。 

また、御指摘いただいた報告の順序等についてもトータルで検討し
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風呂井委員 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

ていきたい。 

 

平成28年度の文化祭事業の具体的な施策について教えていただきた

い。 

 

資料に基づき説明 

 

ほかに質疑、意見等がないので議案第５号について採決する。原案

可決とすることに異議はないか。 

 

（異議なしとの発言） 

 

異議がないので、議案第５号は、原案可決とする。 

 

５ 報告 

 

 

各課長 

 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

 

風呂井委員 

 

 

 

教育長 

 

蓑田委員 

 

教育次長 

 

(1)(1)(1)(1) 鹿屋市第鹿屋市第鹿屋市第鹿屋市第２２２２期期期期教育振興基本計画教育振興基本計画教育振興基本計画教育振興基本計画についてについてについてについて    

    

資料に基づき説明 

    

(2)(2)(2)(2) 熊本地震熊本地震熊本地震熊本地震へのへのへのへの鹿屋市鹿屋市鹿屋市鹿屋市のののの対応状況対応状況対応状況対応状況についてについてについてについて    

 

資料に基づき説明 

資料に基づき説明 

 

今回は受入避難先が親戚宅のみであった。しかし、いつ災害が発生

するか分からない状況でもあるため、本市としての最適な受入体制を

今後検討すべきだ思う。 

 

 具体的に検討していきたい。 

 

 受入申出に際し、避難証明は必要なのか。 

 

 必ずしも証明は必要ではない。文科省からも柔軟な対応をするよう

にとの通知がきており、今回は教育委員会や学校に受入申出があった

ので、受け入れたという状況であった。 
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６ 動議の討論 

 

教育長 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

 

７ その他 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

  

年度始めに、教育委員会の附属機関の委員の任命がある。現時点で、

鹿屋市社会教育委員、鹿屋市立学校給食センター運営委員、鹿屋市障

害児就学指導委員の３件が確定していない。PTA等の総会等で会長等が

確定し次第、教育長臨時代理とし、次回定例教育委員会で報告承認と

させていただく予定である。 

 

資料に基づき説明 

    

次回の定例教育委員会は、６月７日（火）15時00分から教育長室で

行う。 

 

８ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって５月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


